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第１６３回例会５６年９月１７日第１６９号伊藤会長テーマ身近かな奉仕に誠を尽そう、
出 席 報 告 司 会 S A A 佐 藤 実

欠 席 者
n l l l ,池 I11 ,国方，中西．高橋，竹本

次週予定
米111週間にちなんで猪熊唯夫君」

< ケ ” ス 卜 〉
武井正光氏（日本ボーイスカウト神奈川連盟理

事）

< ビ - ジ タ - 〉
藤好一夫君，矢部隆司君（機浜瀬谷），石井義
久君，村上八郎君，丈角浩一君，村田幸大君，
妻倉旭君（大和）

< 会 長 報 告 〉 会 長 イ ) } 藤 I E 男
①第２５９地区年次大会には多数のご出席を頂きあ
りがとうこざいました。この大会の中で当クラ
ブは会員増強について増員率が非常に高く地区
に於て第２位であり名誉ある表彰を敷きました。
会員呰様方のこ協力に感謝いたします。

②分区別国際奉仕についてアセンブリーの開催通
知がガバナーから参りました。これには第６分
腫は１０月１７日午後１時30分から16時30分まで平
塚商工会議所の会議室で各クラブより正畠ll国際
奉仕委員長の出席となっております。

③ロータリー財団委員長会議開催の件でガバナー
より埋知が参っております。これは１０月１１１木
Ｉ曜日/F後２時より４時までで川崎11航ホテル５
階でこ“ざいますので委員長の(||席を願います。

< 幹 事 報 告 〉 幹 事 辻 国 明
①ロータリーの友からダイアリーカレンダーの申
込が来て居りますので回覧しますから必要の方
は事務局まで申し出て下さい。

②１０月４日の夫人親睦会については先般お願いし
て置きましたが，これは夫人の親睦会であり会

員の出席はこ遠慮下さいと強い要望力:ありまし
たので訂正してお詑び申し上げます。
なお奥さんに早速ご連絡頂きご出席をお願い致
します。又本日出欠がわかる方は回覧致します
のでお申し出下さい。

③９月19日18時30分よりクラブ協議会を一松亭で
行いますのでご出席を願います。

④定例役員会を本日行いますのでお残り下さいま
すよう願います。

<委員会報 : 告〉会員増強委員長布施光雄
会員増強の具体的方針の一つでありますブロッ
ク制について，雛ｌブロックから第７ブロック
とブロック編成をしお手元に名簿を配布いたし
ましたので各々会合等を開き最低１名の会員増
強が出来るよう活動の程をお願い致します。
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< ス マイル ﾎ ｯ ｸ ｽ 〉 委員長石渡英二郎
矢部君（横浜瀬谷）お世話になります。どうぞよ

ろしく願います。

石井(義)君（大和）本日又お伺いしました。どう
ぞよろしく願います。

大角君（大和）よい秋日よりです。よろしく。

村上君（大和）久しぶりにおじゃま致しました。
村田君（大和）本日も又お世話になります。
妻倉君（大和）お世話になります今後共宜しく。
近藤君本日のゲストスピーカーに武井正光氏を

迎えて，その喜びをスマイルします。
伊藤会長，辻幹事地区大会御出席誠に有難うご

ざいました。また，当日会員増強中優秀ク
ラブ第２位として表彰を受けました。皆さ
んの御協力に感謝いたします。

北砂君結婚記念お祝い有難う御座居ます。老い
て増々愛が深まっているようです。

伊藤(宣)君入会以来早一年経ちました。多くの
先輩と御知合になる事が出来ました。これ
からも相変らず御指導の程宜しくお願いし

ます。
後藤君昨日午後１時頃小生に次女が誕生しまし

た。次男を期待していたので喜び半分がっ
かり半分の気持でスマイルいたします。

布施君後藤君に次女が誕生しお目出とうござい
ます。

竹之内君細野会員昨日は格安の生コン有難う御
座居ました。

保田君足の指が６本にならんとする所を芦田先
生に継ぎ合わせて頂き有難う御座居ます。

保田君前記のような事になり年次大会を欠席致
し申し訳ありません。

亀谷君年次大会は親戚の結婚式等で出れず申し
わけありませんでした。

松本(忠)君先日の地区大会に出席出来ず済みま
せん。

二見君地区大会欠席して申訳ありません。

石渡君地区大会欠席しました。申訳ありません。
古田士君前回例会場まちがえて遅れてすみませ

んでした。

クラブ奉仕担当理事寺田伍六

只今会員増強委員長から熱意のあるスケージュ
ールの報告を頂きましたが，今年度は本日で２０

％が経過した訳であり各々の委員会も活動を進
めて頂く訳ですのでその際は私にもお声をかけ
て頂き活発な活動を進めて頂きたいと存じます。

お祝いの方々の御紹介親睦委員松本三郎
結婚記念日北砂富三君（９月23日）

m<卓撒■鼠I篇>■青少年活動週間について
日本ボーイスカウト神奈川連盟理事武井正光氏
本日皆様方の例会をみて大変感銘を受けました◎

皆さん方のおやりになっている事は奉仕の精神に
よって人の和を創りながらよい社会を創り出すと

言う目的でおやりになっている事ですが，私共のボ
ーイスカウトも全くこれと同じでございまして子

供達に常々教育の目的としましては将来良き社会
人として社会に奉仕出来る様な男らしい男になっ
てもらいたいと言う事を申しております。ロータ
リーの皆さんと同じ様に奉仕を目的としています
男らしい男とは他人に信頼される男，いわゆる，
この事は，あの事は，彼々に頼めば絶対大丈夫で

あると頼まれ，信頼される人間になる事を子供達
に常々言って居ります。子供達は今の時代ですか

ら不安な事や孤独な事も沢山あります。そう言う
時に良い先輩や良き友達をたくさん持つ事が私共
の教育では大切であると言っております。
ボーイスカウトは小学生３年から大学生まで居

りますが全て一貫した教育をして居ります。
そのうち４つの部門に別けて，小学生向けは，

グループ°による裳と言う事を教育の中心にし，中

学生は，野外活動でハイキングとかキャンピング
をしその中で人を助ける大切さを教育して居りま
す。高校生は，職能教育を中心として，キャンプ
等野営に於ける設営，炊事等の技能的なもの，又
文化的には自分の趣味を伸ばす音楽，ソロバンな
どで，又大工，電気工事，無線等で，将来自分の
ものに目的を見出す事に役立つものと思います。
大学生は，奉仕を中心としてやっております。自
分の団のリーダーになって頂き，又色々の方面の
奉仕に協力して行く事をやって居ります。
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